
令和2年度筑西市教育委員会第16回筑西市学校の在り方検討委員会

I

午後7時OO分～午後8時15分

下館武道館2階会議室

1 ．招集日時

2．場 所

3．出席委員

4．欠席委員

5．委員以外の出席者

令和3年3月25日（木）

筑西市下中山732番地1

27名

8名

23名

｛

6．次 第 1 ．開会

2あいさつ

3．説明

（1）これまでの経過について

4．委員長互選及び副委員長指名

5．議事

（1）明野地区義務教育学校の進捗状況について

（2）下館北中学校と下館中学校の統合について

(3)今後の取り組みについて

（4）その他

6．閉会

鄙、

二ついて、事務局から説明をお願いします。

資料により説明。

議事（1）明野地区義務教育学校の進捗状況について、事務局から説明をお願いします。

「明野地区義務教育学校の進捗状況について」資料により説明。

ありがとうございました。明野地区では、義務教育学校・明野地区準備委員会を組織して樵

れていますが、その委員会に参加されている○○委員からもご意見をいただきたいと思います。

○○委員いかがでしょうか。

明野地区準備委員会を組織して検討

7．議事の大要 委員長

事務局

委員長 を進めら

1 月



バスに関して「なぜ、うちの子がバスに乗れないのだ」という意見も頂いている。桜川市でもスクール

バスについては、すぐ隣の家の子供が乗れない、といったことがあったようだ。皆さんの意見を聞きなが

ら、未来の子供のために出来てよかったと言われるものをつくっていきたい。

ありがとうございました。続きまして、○○委員いかがでしょうか。

PTA規約や教育後援会等、今後の3年間でまだまだ協議すべきことがある。並行して、学校の跡地に

ついても検討が必要だ｡バスについてはいろいろ課題があり、今後慎重に協議していかなければならない。

ありがとうございました。続きまして、○○委員いかがでしょうか。

PTA規約についてはワーキンググループを作って検討を始めた｡次年度以降、検討を続けたいと思っ

ているので、ご指導をよろしくお願いしたい。

ありがとうございました。それでは、他の委員の皆様から、何かご意見等いただけますでしょうか。

スクールバｽに関して、 3krnは妥当かと思う｡2kmでも4krnでも、隣の家の子供が乗れない状況
はできるので、その点は慎重に進めてほしい｡また、通学路に関しては市でしっかりと安全対策をお願い

したい。

ありがとうございました。他の委員の皆様から、何かご意見いただけますでしょうか。

1週間ぐらい前に、文部科学省から学校の教室の姿が発表された。教室と廊下の間仕切りを取り払う等、

廊下も教室として使う形になるのか｡

今回整備する学校は可動式の間仕切りを設置し、廊下もフレキシブルに利用できる。

コロナの状況下で、手洗いは自動水栓とレバー式のどちらを採用するか。また､ ,俟がたまらないよう、

床面と壁面の巾木はR形とすべきだ。2階以上の窓の清掃方法、特に外側からの清掃方法についても伺い

たい。

普通の手洗いはレバー式のコックだが、 トイレについては自動水栓とした。床面と壁面の巾木について

は、施工の段階でもう一度検討したい。窓の清掃について、内側については管理通路を設けているが、外

側については管理方法を今後検討していきたい。

ありがとうございました。それでは、議事（1）明野地区義務教育学校の進捗状況について、事務局か

らの報告を承認してよろしいでしょうか。
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各委員

委員長

《賛成》

ありがとうございます。それでは、明野地区義務教育学校については、引き続き児童生徒、保護者の意

見を聞きながら、よりよい義務教育学校の整備を進めていただきたいと思います。

続きまして、議事（2）に入ります。 （2）下館北中学校と下館中学校の統合について、事務局から説

明をお願いします。

「下館北中学校と下館中学校の統合について」資料により説明。

ありがとうございました。下館北中学校区では、下館北中学校区保護者協議会や統合準備会を組織して

検討を進めてられていますが、その委員会に参加されている○○委員からもご意見をいただきたいと思い

ます。

○○委員いかがでしょうか。

本当に丁寧に教育委員会で説明していただきながら、問題点や論点がなんとかまとまってきたと思う。

新しい通学路にもほとんど街灯を整備していただく。親として安心して統合が迎えられると思う。

ありがとうございました。続きまして、○○委員いかがでしょうか。

昨年の7月に統合準備会を組織した。令和2～4年度に何をするか、ロードマツプを作成して見通しを

持って取り組んでいる。子供たちが不安なく、下館中学校に入っても格差が生じないよう進めている。今

後2年間で何ができるか、より具体的に取り組んでいかなければならない。現在の5年生への説明会を

6/24（木）に計画している。

ありがとうございました。それでは､他の委員の皆様から、何かご意見等いただけますでしょうか｡

《意見なし》

それでは、議事（2）下館北中学校と下館中学校の統合について、事務局からの報告を承認してよるし

いでしょうか。 “

《賛成》

ありがとうございます。それでは、下館北中学校と下館中学校の統合についても、引き続き児童生徒、

保護者の意見を聞きながら、よりよい統合の準備を進めていただきたいと思います。

続きまして、議事（3）に入ります。 （3）今後の取り組みについて、事務局から説明をお願いします。
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「今後の取り組みについて｣資料により説明。

ありがとうございました。委員の皆様から、何かご意見等いただけますでしょうか。

《意見なし》

ご意見がないようですので、議事（3）今後の取り組みについては、今後とも児童生徒数の動向を注視

しながら、検討を続けることでよろしいでしょうか。

《賛成》 ↓

ありがとうございます。

続きまして、議事（4）に入ります。 （4）その他について、委員の皆様から、せっかくですので、こ

の機会に何かありましたらご発言をお願いします。

《意見なし》

それでは、私から。できれば、この資料を一週間前ぐらいに送っていただくと検討の余地があったと思

います。この場で資料を見て発言するのは、なかなか難しいと感じました。

申し訳ございませんでした。

それでは、以上で議長の職を解かせていただきます。

ありがとうございました｡

以上閉会午後8時15分
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